

第16回和歌山地方本部ソフトボール大会開催!! ～和歌山車掌区 乱打戦を制す～

2024年9月14日(土)、海南市民運動場において、第16回和歌山地方本部ソフトボール大会を開催した。今回は11月に行われる中央本部大会の予選選考を兼ねて行われ、6チームの選手、応援、地本スタッフ等80名が参加した。主催者を代表して堂脇執行委員長より、日頃の活動への感謝を述べた後、レクリエーションを通じて系統を超えた交流を図ってほしい。またケガには十分気を付けて楽しんでいただきたいとの挨拶があった。大会は2ブロックに分かれ予選リーグを行い、勝ち抜いた和歌山車掌区分会と和歌山支社分会(指令チーム)が決勝戦を戦った。試合は壮絶な乱打戦を制した和歌山車掌区が優勝し、11月12日、13日に広島地本管内で開催される本部大会に和歌山地本代表として出場することとなる。当日は晴天に恵まれ、気温が30度を超える猛暑の中、参加者の方々の笑顔溢れる大会となり、各分会・系統を超えた交流を図ることができた。参加して頂いた皆様、本当にありがとうございました。



各支部にて定期大会が開催!

第34回紀伊田辺支部定期大会

2024年9月27日(金)、市民総合センター2階交流ホールにおいて、紀伊田辺支部第34回定期大会が開催され、代議員、来賓合わせて約30名が集結し、大会議長には林代議員(紀伊田辺駅連区分会)を選出し、昨年の大会以降1年間の運動を振り返るとともに、向こう1年間の運動方針を提起し、満場一致で採択した。大会冒頭、榎山委員長より昨今の情勢を含めた会社の収支状況、各分会へのレク活動の要請、賃金実態調査への取り組み強化の3点についてあいさつがあった。大会質疑では、6名の代議員より、「ホーム非常ボタンの新設要望、業務で使用するウインドブレーカー・ヘルメットについての問題点、ワンマン車載器の機能拡大の要望など、主に業務課題に関わる13項目の発言があり、一致団結してそれぞれの課題解決に真摯に取り組んでいくことを全員で確認し、2024年度の方針が承認された。



紀伊田辺支部	新三役	
執行委員長	榎山正樹	紀伊田辺運転区
副執行委員長	鈴木孝典	田辺保線区
//	吉田成臣	紀伊田辺駅連区
書記長	孫本浩武	紀伊田辺駅連区

第34回和歌山支部定期大会

10月4日(金)、美園ビル会議室において、和歌山支部第34回定期大会を開催し、代議員、来賓合わせ約50名が集結した。大会議長には西角代議員(和歌山車掌区分会)を選出し、昨年の大会以降1年間の運動を振り返るとともに、向こう1年間の運動方針を提起し、満場一致で採択した。

和歌山支部を代表し、小畑執行委員長より、ABC運動、安全お守り手帳の活用について/組織強化、支部レクの開催結果について/政治に関する取り組みの4点について挨拶があった。大会質疑では、7名の代議員より、「各種手当の改善について、駅設備の改善要望、社会人採用に関する現場での課題点など」11項目の発言があり、一致団結してそれぞれの課題解決に真摯に取り組んでいくことを全員で確認し、2024年度の方針が承認された。

最後は、新たに執行委員長に新任された井上委員長の力強い団結ガンバローで大会を締めくくった。



和歌山支部	新三役	
執行委員長	井上大輔	和歌山電車区
副執行委員長	河野大毅	和歌山電車区
//	辻岡淳	和歌山電車区
//	大鍋歩夢	和歌山電気区
書記長	小畑雅裕	和歌山電車区
書記次長	玉置亮太	和歌山電車区